

II. Eingruppierung der Beschäftigten

Beamte

Besoldungs- gruppe												
	Stand 31.12.2007	Stand 01.12.2008	Stand 01.12.2009	Stand 31.12.2010	Stand 31.12.2011	Stand 31.12.2012	Stand 31.12.2013	Stand 21.10.2014	Stand 07.10.2015	Stand 03.11.2016	Stand 07.11.2017	Vergleich Vorjahr
A 15	1,00	1,00	1,00	1,00	1,00	1,00	1,00	1,00	1,00	2,00	3,00	1,00
A 14	3,00	2,00	1,00	1,00	2,00	1,00	1,00	2,00	2,00	1,00	0,00	-1,00
A 13	4,00	6,00	5,00	5,00	4,00	6,00	6,00	6,00	5,00	4,00	4,00	0,00
A 12	7,00	5,00	5,00	5,00	6,00	5,00	5,00	5,00	6,00	6,00	6,00	0,00
A 11	5,00	6,00	6,00	6,00	7,00	7,00	7,00	6,00	7,00	7,00	8,00	1,00
A 10	2,00	3,00	3,00	3,00	1,00	1,00	1,00	1,00	0,00	0,00	0,00	0,00
A 9	2,00	2,00	1,00	2,00	2,00	2,00	2,00	2,00	2,00	4,00	3,00	-1,00
A 8	1,00	1,00	1,00	1,00	0,00	0,00	1,00	1,00	1,00	0,00	0,00	0,00
A 7	0,00	0,00	1,00	1,00	1,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00
Summe	25,00	26,00	24,00	25,00	24,00	23,00	24,00	24,00	24,00	24,00	24,00	0,00

Tarifbeschäftigte (ehem. Angestellte und Arbeiter)

Entgeltgruppe												
	Stand 31.12.2007	Stand 01.12.2008	Stand 01.12.2009	Stand 31.12.2010	Stand 31.12.2011	Stand 31.12.2012	Stand 31.12.2013	Stand 21.10.2014	Stand 07.10.2015	Stand 03.11.2016	Stand 09.11.2017	Vergleich Vorjahr
S	1,00	1,00	1,00	1,00	1,00	1,00	1,00	1,00	1,00	1,00	1,00	0,00
15	3,00	3,00	3,00	3,00	3,00	3,00	2,00	2,00	2,00	2,00	2,00	0,00
14	2,00	2,00	3,00	2,00	3,00	4,00	5,00	5,00	4,00	6,00	7,00	1,00
13	8,00	10,00	11,00	13,00	12,00	12,00	12,00	12,00	13,00	11,00	11,00	0,00
12	15,00	13,00	15,00	16,00	16,00	15,00	15,00	16,00	20,00	24,00	26,00	2,00
11	19,00	16,00	14,00	20,00	21,00	25,00	28,00	31,00	38,00	35,00	39,00	4,00
10	39,00	41,00	54,00	46,00	38,00	33,00	30,00	30,00	26,00	40,00	53,00	13,00
9 (entfallen)	32,00	37,00	39,00	33,00	32,00	36,00	39,00	41,00	46,00	54,00	0,00	-54,00
9a (neu)											42,00	42,00
9b (neu)											10,00	10,00
9c (neu)											3,00	3,00
8	27,00	23,00	25,00	27,00	29,00	28,00	33,00	31,00	32,00	34,00	33,00	-1,00
7	14,00	12,00	14,00	16,00	17,00	18,00	18,00	22,00	23,00	21,00	27,00	6,00
6	76,00	77,00	74,00	71,00	71,00	65,00	67,00	61,00	63,00	67,00	60,00	-7,00

Durch die Einführung der neuen Entgeltordnung zum 01.01.2017 wurde die EG 9 durch EG 9a-9c ersetzt.

5	59,00	58,00	59,00	53,00	54,00	52,00	50,00	52,00	55,00	59,00	59,00	0,00
4	26,00	25,00	24,00	23,00	20,00	20,00	22,00	22,00	22,00	24,00	25,00	1,00
3	44,00	43,00	43,00	40,00	38,00	35,00	38,00	38,00	39,00	42,00	32,00	-10,00
2	28,00	28,00	26,00	22,00	20,00	17,00	14,00	14,00	11,00	9,00	6,00	-3,00
Summe	389,00	405,00	386,00	375,00	364,00	374,00	378,00	395,00	429,00	429,00	436,00	7,00

Summe												
Mitarbeiter		418,00	431,00	410,00	400,00	388,00	397,00	402,00	419,00	453,00	460,00	7,00

Anmerkung:

Bei der Anzahl der MitarbeiterInnen wird nicht nach Voll- und Teilzeitkräften differenziert.